上 Đ 倩 司

て昨年の4月に政令指定都市に指 に旧浦和、大宮、与野が合併し、そし わば先鋒として平成13年5月1日 ことを、私も大変うれしく思います。 力によって盛大に開催されました 並びに関係の皆様方の長年のご努 議会、岩槻市議会の議員の皆様方、 征治郎岩槻市長、そしてさいたま市 印式が相川宗一さいたま市長、佐藤 さいたま市は、平成の大合併のい さいたま市と岩槻市との合併調 だきます。 お祝いのごあいさつとさせていた ダ れますことを心からご期待申し上げ、

果を踏まえ、埼玉県下の有数のリー

ーシップをもつ市として発展さ

展してまいりました。 すでに全国的にも有名であり、遺憾 してまいりましたし、江戸時代から 歴史と伝統をもつまちとして発展 岩槻城の城下町として、大変大きな われております太田道灌が築いた とはご承知のことと思っております。 躍如、大いなる発展を遂げているこ 権限が県から移譲され、まさに面目 なくその特色を持った都市とし発 一方、岩槻市は、戦国の名将とい 市計画 「などの

体制が整うものと考えております。 題 タワーの誘致など、共通の政策・課 る体制が整いつつあると同時に、さ 周 駅の周辺開発や埼玉スタジアムの ということは、大変大きな意味をも 下され、そして今日の運びとなった いたま新都心へののメートル級の つ合併ではないかと思っております。 いう一点でそれぞれの市が英断 などの課題をもつ中で、未来志向と についても改めて共に取り組む 今後とも両市が大いなる合併の 辺整備などがより一層推進でき これによりまして、私は浦和美園 両市には、浦和美園駅の周辺開 を 発

今後のスケジュール

今後、両市が合併をするためには、 廃置分合等に関する9月定例会での 両市議会の議決など、次のような手 続きが必要となります。

両市議会における合併関連議案の議決

埼玉県知事への合併申請

10月

埼玉県議会における議決

12月

埼玉県知事から総務大臣への届出

総務大臣が官報に告示

1月~2月

合

併

平成17年4月1日

第 岩槻市合併協議会 3 ま市・

合併協定書

ました。 立ち、第3回合併協議会が開催され 8月24日、合併協定書調印式に先

され、原案のとおり決定されました。 めた合併協定書が議案として提出 案のとおり決定されました。 埼玉県との正式協議が終了したこ について報告・了承されました。 うとともに、国・県に送付すること は、合併協定書の別冊として取り扱 とを受け、議案として提出され、原 会議では、新市建設計画について、 続いて、合併協定項目を取りまと なお、この新市建設計画について

います。 会人が署名しました。 次ページ以降に内容を掲載して

古い大東市 去规节

岩槻市の両市長が署名・押印し、立 容が記された協定書で、さいたま市・ 合併協議会で協議・決定された内